

## Morena rechaza vínculos con la delincuencia organizada

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO RUBIO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, dijo que son víctimas de una guerra mediática por las acusaciones de que la presidenta Claudia Sheinbaum y el partido tienen vínculos con la delincuencia organizada, en particular con el narcotráfico. “Creo que es parte de una guerra mediática a la que no se han acostumbrado adversarios políticos u otras personas que están en contra de la 4T”. Acompañado por el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez**, Monreal se pronunció por una investigación en la que Morena no intervendrá a favor o en contra de los resultados.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZpond\\_JQPydb81i6Q?e=UQblnk](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZpond_JQPydb81i6Q?e=UQblnk)